



Consulta de cardiología del Hospital General de Tomelloso.

Entra en funcionamiento el servicio de cardiología

En el Hospital General ya se realizan pruebas específicas como holter, ecocardiografías y prueba de esfuerzo

EL PERIÓDICO

El Hospital General de Tomelloso ha ampliado recientemente su oferta con la puesta en marcha de Cardiología, un nuevo servicio por el que, según las estimaciones iniciales, está previsto que anualmente pasen en torno a unos dos mil pacientes.

La nueva consulta de Cardiología está dotada de un completo equipamiento para la realización de diversas pruebas diagnósticas. Entre este aparataje se encuentran un ecocardiógrafo, una cinta de ergometría, un holter de electrocardiograma, holter de tensión arterial y electrocardiógrafos de alta gama. Este equipamiento permitirá la realización de pruebas como ecocardiografías transtorácicas, prueba de esfuerzo y holter de electrocardiograma y de tensión arterial.

La ecocardiografía consiste en la realización del estudio de la forma y funciones del corazón con el que se pueden detectar alteraciones estructurales y funcionales como dilataciones, hipertrofias o alteraciones valvulares. Asimismo, se realizarán pruebas de esfuerzo o ergometrías, que permiten detectar alteraciones electrocardiográficas durante el esfuerzo que realiza un paciente al caminar por una cinta que pueden sugerir obstruc-

ciones de las arterias coronarias.

Otra de las pruebas que se está realizando en el hospital tomellosero es el holter electrocardiográfico, un método diagnóstico que permite la monitorización ambulatoria del ritmo cardiaco a lo largo de un día completo en una persona que está en movimiento. El holter es un dispositivo electrónico de pequeño tamaño donde se registra y almacena el electrocardiograma del paciente durante las 24 horas. Suele emplearse en pacientes con sospecha de arritmia cardíaca o para diagnosticar una isquemia silente. La información que proporciona este aparato es muy efectiva para el análisis médico ya que ofrece un registro global de todo un día y muestra trastornos de la actividad del corazón que pueden pasar desapercibidos en un electrocardiograma convencional.

Además se realiza holter de presión arterial, prueba con la que se obtiene una medición de la presión arterial durante un período de tiempo determinado que suele ser de 24 horas y, como en el caso anterior, de forma ambulatoria. Esta técnica, que consiste en la colocación de un equipo de medida y un manguito para ir recogiendo el comportamiento de la presión arterial durante las actividades diarias, ofrece una

completa visión del ritmo de la tensión arterial, ya que no se comporta de igual manera a lo largo del día.

Exploraciones endoscópicas

Por otra parte, el servicio de aparato digestivo de este Hospital ha superado ya las mil exploraciones endoscópicas desde la puesta en marcha de estas prestaciones en el centro sanitario tomellosero.

Desde octubre de 2007, los especialistas de este servicio han realizado un total de 1.028 pruebas entre gastroscopias, colonoscopias y exploraciones con cápsula endoscópica, exploraciones poco invasivas, bien toleradas por el paciente y muy útiles a la hora de obtener información sobre el aparato digestivo.

En concreto, los profesionales de este servicio han llevado a cabo en este período 221 colonoscopias, 672 gastroscopias y 135 exploraciones con cápsula endoscópica. Según explica el responsable del servicio de aparato digestivo del Hospital, Alfredo Lucendo, "esta actividad ha tenido un incremento progresivo" y eso significa que "casi todas las exploraciones que necesitan nuestros pacientes se pueden realizar ya en el Hospital General de Tomelloso".

Fernando Villena, Los Canutthi y Madrigal, Tomelloseros del Año

EL PERIÓDICO

La junta directiva de la Peña de Tomelloso en Madrid ha dado a conocer los nombres de las personas y asociaciones que el próximo mes de abril serán distinguidas por este colectivo con el galardón de Tomelloseros del Año.

A título personal ha sido designado Fernando Villena Cañas, presidente regional de Asaja, "en reconocimiento a su continuada y acertada labor en pro de la agricultura de Tomelloso". En el apartado de asociaciones, los galardonados son los miembros de la Peña Los Canutthi, "en agradecimiento a su excepcional labor en el campo del hu-

mor tomellosero". Finalmente, en el apartado de empresas, la Peña de Tomelloso en Madrid ha destacado al grupo Cárnicas Madrigal, "por el esfuerzo y trabajo que ha venido realizando desde su creación por el desarrollo del sector en Tomelloso".

Además, la Peña de Tomelloso distinguirá con una mención especial a sor Josefina García Algabe, "como homenaje a su magna y extensa labor humanitaria a lo largo de su vida dedicada al prójimo".

Todos los premios se entregarán en el transcurso de una comida que se celebrará en un restaurante madrileño el domingo 19 de abril.

Itecam presenta el estudio de viabilidad del Centro Tecnológico del Metal a Cotillas

Una delegación de Itecam (Asociación para la I+D del Metal de Castilla-La Mancha) encabezada por su presidente, José Antonio Chillerón, presentó al alcalde, Carlos Cotillas, el estudio de viabilidad que exige la convocatoria 2008 del Proyecto del Ministerio de Industria para la creación de un Centro Tecnológico del Metal en la zona Mancha Centro. Un proyecto que consta de unas 400 páginas, y donde se fundamentan las razones para la implantar un centro de estas características en Castilla-La Mancha y más concretamente en la comarca de Tomelloso. Igualmente se enumeran sus características y presupuesto. Un proyecto que será presentado en breve para su estudio y aprobación ante el Ministerio de Industria.

Aparatoso accidente de un vehículo del servicio de comida sobre ruedas

La pasada semana uno de los vehículos que presta el servicio de comida sobre ruedas sufrió un aparatoso accidente en el cruce de las calles Clavel y San Mateo.

Según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, el accidente se produjo al colisionar el vehículo con otro coche que se saltó un ceda el paso. Afortunadamente, no hubo que lamentar daños personales y los materiales fueron de poca consideración con lo que el servicio se pudo seguir prestando al día siguiente con total normalidad".



Licitados los catorce proyectos del Fondo Estatal de Inversión Local

Ya se han licitado los catorce proyectos que ejecutará el Ayuntamiento con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local. Licitados los proyectos, en este mes de marzo se procederá a las adjudicaciones y a finales de mes o principios del siguiente comenzarán las obras que darán trabajo a 123 personas.